

Volleyball Grafing

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

diesen Samstag ab 20:00 Uhr steht das letzte Spiel der Bundesligasaison an. Wir freuen uns darüber, dass die letzte Partie ein Heimspiel ist und die Frage nach dem Klassenverbleib sich quasi schon geklärt hat. Doch nichts desto trotz wollen wir die Eltmänner noch einholen und drücken den Waldgirmesern die Daumen. Selbst werden wir den Stuttgartern das Leben schwer machen und uns wie gewohnt in jeden Ballwechsel fighten. Nur bei einer Niederlage der Franken und einem Grafinger Sieg können wir uns den Neunten Platz in der Endabrechnung der Zweiten Liga sichern. Das letzte Heimspiel war ein echtes Spektakel, dieses Mal wird es wieder ein "normaler Spieltag". Wir haben gesehen zu was die Bundesligastadt Grafing im Stande ist und wir werden alles daran setzen in der nächsten Saison quasi jeden Heimspieltag zu so einem so unglaublichen Event zu machen. Die Spieler freuen sich auf den letzten Auftritt vor heimischen Publikum und freuen sich über Gesellschaft auch nach dem Abpfiff. Gemeinsam kann man über die Saison, das Spiel und wie es weiter geht reden und sicher auch die ein oder andere Erfrischung zu sich nehmen. Wir freuen uns auf einen tollen "Volleyballfamilienabend" und wollen uns mit einem Sieg bedanken und verabschieden.

Einen Termin zum Vormerken gibt es noch. Die Damen 2 spielt nächsten Sonntag in der Relegation um den Aufstieg in die Bezirksklasse und freuen sich auf tolle Unterstützung in der heimischen Grafinger Gymnasiumshalle.

Fighting Bayrisch

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.